

Pjs Bupati Solok Akbar Ali Tinjau Mall Pelayanan Publik Kabupaten Solok untuk Pastikan Kualitas Pelayanan Tetap Optimal

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Sep 27, 2024 - 00:53



SOLOK — Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, melakukan kunjungan dan peninjauan ke Mall Pelayanan Publik (MPP) Kabupaten Solok yang berlokasi di Kawasan Islamic Center Koto Baru, Kamis, 26 September 2024.

Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan program dan mutu pelayanan yang disediakan pemerintah bagi masyarakat tetap terjaga, terutama di tengah masa kampanye Pilkada.

Akbar Ali hadir didampingi oleh Asisten II Deni Prihatni, Kepala DPMPTSPNaker Aliber Mulyadi, Kepala Dispersip Zulmarnus, dan Kalaksa BPBD Irwan Efendi. Mereka meninjau empat Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang berada di area MPP, termasuk DPMPTSPNaker, Perpustakaan Daerah (Dispersip), BPBD, dan Dinas KUKMP.

Dalam kunjungan tersebut, Akbar Ali menekankan pentingnya memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, sesuai dengan tugas utama pemerintah untuk melayani dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Setiap program kegiatan pemerintah, terutama pelayanan publik, harus dilaksanakan dengan optimal. Meski di tengah kesibukan Pilkada, pelayanan kepada masyarakat tetap harus menjadi prioritas," tegasnya.

Ia juga memberikan arahan khusus kepada Dinas KUKMP untuk mengkaji ulang program pembinaan dan pelatihan bagi pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Akbar Ali berharap agar UMKM di Kabupaten Solok dapat berkembang dan beradaptasi dengan kemajuan zaman.

"Dinas KUKMP perlu memastikan pembinaan dan pelatihan yang diberikan relevan dengan kebutuhan masyarakat, sehingga pelaku UMKM kita bisa terus maju," imbuhnya.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen Pjs Bupati Solok dalam menjaga kualitas pelayanan publik dan mendukung pengembangan ekonomi masyarakat, terutama di masa transisi pemerintahan. Pjs Bupati berharap seluruh OPD di MPP Solok dapat terus bekerja maksimal dalam memberikan layanan terbaik, guna mendukung kesejahteraan dan kemajuan Kabupaten Solok.